

Las coacciones, chantajes y malos tratos hacen que muchas prostitutas no denuncien su explotación

Alarmante crecimiento de la trata de blancas en la provincia



Uno de los múltiples clubes que existen en la provincia.

La detención de seis individuos, presuntamente relacionados con delitos relativos a la prostitución, el pasado mes de enero, pone de manifiesto, una vez más, tal y como se ha denunciado desde diversas instancias, que la trata de blancas en la provincia es una práctica desgraciadamente habitual y que la degradación de la mujer está llegando a unos extremos más propios del medioevo que de los tiempos que corremos. El lamentable estado en que la Policía encontró a la joven María Angeles A. C., de 21 años, pone en evidencia que nuestras autoridades deben extremar todo su celo y poner un gran empeño para erradicar esta lacra que, al parecer, nos ha llegado, en buena parte, de tierras levantinas.